
Propone Telefónica nuevas
medidas asimétricas
Los principales directivos de América Móvil y de AT T se
reunieron ya con el pleno del Instituto Federal de Tele
comunicaciones IFT para un tema que se considera vi
tal para el futuro del sector la revisión de las medidas de
preponderancia

En el caso de Telefónica que en México encabeza
Carlos Morales la estrategia ha sido diferente Sí habrá
una reunión de altos directivos de Telefónica que vendrán
a México a hablar con el pleno del IFT pero adlclonalmente
realizaron un estudio comparando los casos de Noruega
que se considera similar al de México porque Telenor la
empresa preponderante liene el 70 del mercado y el de
España donde Telefónica ha disminuido su participación
de mercado de más del 60 al 38 por las medidas de
regulación impuestas por la Comisión Nacional de los Mer
cados y la Competencia CN MC

En el caso de España explica Telefónica las obliga
ciones regulatorias se han reducido conforme avanza la
competencia que se ha traducido en menores precios al
público y un fomento a la inversión

La revisión de las medidas de preponderancia deberá
estar concluida antes de que termine el periodo de Gabriel
Contreras como presidente del IFT ante laincertidumbre
que generará el proceso de elección de su sucesor bajo
la4T

REPLICABILIDAD ECONÓMICA Y TÉCNICA
Las medidas de regulación asimétrica que propone Tele
fónica se sintetizan en replicabilidad económica para el
mercado minorista es decir que
las propuestas que saque Amé
rica Móvil al mercado realmen
te puedan ser replicadas por sus
competidores prohibición de
tarifas on net off net y que se
mantenga una limitación para
ofrecer TV restringida

Pide también replicabilidad
técnica en el mercado mayoris
ta eliminar barreras al uso de
los servicios mayoristas ase
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gurar la equivalencia de insu
mos y mantener asimetría en la
interconexión

Telefónica pide al IFT la de
finición de objetivos así como
definición y seguimiento de in
dicadores de desempeño y un
régimen sancionador disuasorio

LAS RAZONES DE ESQUIVEL
En un muy saludable y bienve
nido ejercicio de transparencia
que inició desde que Alejandro Díaz de León fue nombra
do gobernador el Banco de México publicó ayer la minuta
sobre la resolución de la política monetaria de la junta de
Gobierno del pasado 27 de junio y reveló que fue el sub
gobernador Gerardo Esquivel quien votó en contra de la
decisión de mantener sin cambios la tasa de interés en 8 25
por ciento

Entre las razones que esgrimió Esquivel para votar en
favor de una baja de 25 puntos base en la tasa está la
tendencia a la baja en la inflación su estimación de que
al cierre del año la inflación estará por debajo o muy
cercana al 3 4 el relajamiento de la política moneta
ria en países avanzados y la desaceleración económi
ca en México

Las decisiones al interior de la Junta de Gobierno se to

man por mayoría y no es desde luego la primera vez que
hay un voto en contra pero antes no se revelaba el voto de
cada uno de los cinco miembros de la Junta de Gobierno

Lo preocupante es el consenso de toda la Junta de Go
bierno sobre la desaceleración económica en México

La revisión de
las medidas de

preponderancia
deberá estar
concluida antes

de que termine
el periodo de
Gabriel Contreras

como presidente
del IFT

A 38
POR CIENTO
Telefónica ha disminuido
su participación de mercado
en España
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